AGENDA 31



Córdoba al día

MAGISTERIO SAGRADO CORAZÓN

El obispo ofrece una charla a estudiantes de último curso

El obispo de Córdoba, Demetrio Fernández, ha impartido una conferencia en el Centro de Magisterio «Sagrado Corazón» dirigida a los jóvenes estudiantes que están a punto de concluir sus grados en Educación Infantil y Educación Primaria, titulada «Con otros ojos. La novedad de la fe ante el mundo, el hombre y Dios», en la que ha profundizado en la «nueva manera» con la que hay que mirar la Fe. En su discurso abordó ateísmo y homosexualidad, entre otros contenidos, y dejó claro que ciencia y religión pueden ir de la mano.